

令和2年度 英語学習実施状況について

金沢市立三馬小学校

①小学6年生 英語学習についてのアンケート(令和3年1月実施)

(%)

		そう思う	どちらかと言えば そう思う	どちらかと言えば そう思わない	そう思わない	無回答
問1	英語の勉強が好きだ。	43.0	47.0	9.0	1.0	0
問2	英語の勉強は大切だ。	73.0	26.0	0.0	1.0	0
問3	ショートタイムの時間は英語の勉強に役立っている。	53.0	41.0	4.0	1.0	0
問4	英語の授業の内容がわかる。	44.0	50.0	6.0	0.0	0
問5	英語で先生や友達に質問することができる。	24.0	49.0	23.0	3.0	0.0
問6	先生や友達の英語の質問に英語で答えることができる。	24.0	53.0	22.0	0.0	0.0
問7	アルファベットの大文字が書ける。	83.0	16.0	1.0	1.0	0.0
問8	アルファベットの小文字が書ける。	75.0	20.0	3.0	2.0	0.0
問9	教科書やピクチャーディクショナリーの単語や英文を書き写すことができる。	77.0	21.0	3.0	0.0	0.0
問10	教科書の単語や英文を読むことができる。	43.0	43.0	10.0	3.0	1.0

②来年度に向けての指導改善の具体策(令和3年2月実施「英語教育に関する報告書」より)

- ・デジタル指導教材を効果的に取り入れ、発音や言葉の意味などを正しく理解させる。
- ・反復練習を行って英語の使い方を定着させ、グループワークなどで主体的に話せるようにする。

③学校関係者評価

- ・英語学習についてのアンケートによると、指導の成果が出ていると思います。6年生の段階でここまで英語学習が進んでいると三馬小学校の児童は中学校の授業についていけるとと思います。ただ個人差(学習成果)については先生方も苦勞されると思います。ヒアリングに力を入れて頂いて自信を付けさせ、グループワークで楽しめるといいですね。
- ・全体としては、学習意欲が高く学ぶ力がついてきているように思います。引き続き向上意識がもてる学習指導に取り組んでいただきたいと思います。